

# 令和6年度栃木県立宇都宮高等学校柔道部の活動報告

月	報告欄	休養日	教頭	校長
4月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習	4/7(日),14(日), 21(日),23(日),		
5月	5月2日(木) 栃木県高校総体兼関東高校柔道大会県予選(団体試合):ユウケイ武道館 第9位 関東大会出場決定 5月12日(日) 関東ジュニア柔道体重別選手権大会県予選:ユウケイ武道館	5/3(金),6(月), 5/13(月)~21 (火) テスト休み 5/26(日)		
6月	6月1日(土) 第72回関東高等学校柔道大会(団体試合):ユウケイ武道館 6月2日(日) // 6月15日(土) 全国高校総体柔道競技県予選(個人試合):ユウケイ武道館 6月23日(日) // (団体試合):ユウケイ武道館	6/8(土),16(日), 24(土)~テスト休み		
7月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 7月14日(日) 中部支部強化練習会:茂木町武道館 7月21日(日) 埼玉県中部地区練成会:春日部市武道館 7月22(月) 23日(火) 25日(木) 合同練習:ユウケイ武道館 7月27日(土) 28日(日) 国スポ栃木県強化練習会:ユウケイ武道館	7/1(月)まで期末試験 による休み 6(土) 15(月), 29(月)		
8月	平日は午前中の通常練習、または合同練習 8月2日(金) 埼玉県強化練習会参加:埼玉県武道館 8月3日(土) 文星主催練成会:ユウケイ武道館 8月4日(日) 隆義杯:ユウケイ武道館	8/5(月), 13(火)~18(日)お盆 休み 25(日),26(月)		
9月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 9月14日(土) 15日(日) 国スポ強化練習会参加:ユウケイ武道館 9月21日(土) 筑波大学遠征 9月28日(土) 県新人柔道大会兼関東高校選抜柔道大会県予選(個人試合) 66kg級 渡邊悠生 第3位 関東選抜柔道大会出場	9/2(月),8(日),16(月), 24(月), 29(日) 30(月)		
10月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 10月5日(土) 6日(日) 国スポ強化練習会参加:ユウケイ武道館 10月26日(土) 栃高体連中部支部新人柔道大会(団体試合):芳賀町武道館	10/1(火)~3(木) テスト休み 7(月),14(月), 20(日),27(日)		
11月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 11月8日(金)~10日(日) 第2回関東高校選抜柔道大会:横須賀アリーナ 66kg級 渡邊悠生 1回戦敗退 11月16日(土) 栃木県高校新人柔道大会(団体試合):ユウケイ武道館 11月23日(土) 筑波大学遠征	11/11(月),17(日) 24(日), 26(火)~テスト 休み		
12月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 12月14日(土) 第6回文武両道杯全国高校柔道大会:講道館 12月15日(日) 進学高校合同稽古会:講道館 12月25日(水)~27日(金) とちまるチャレンジカップ:ユウケイ武道館	12/1(日)~5(木) テスト休み 8(日),16(月),22(日), 30(月),31(火)		
1月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 1月25日(土)・26日(日) 全国高校選手権大会県予選:ユウケイ武道館	1/1(水)~3(金) 7(火), 13(月), 19(日), 27(月)		
2月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習	2/2(日), 6(木)~12(水)テスト 前 13(木)~17(月)テス ト中 24(月)		
3月	毎週土曜日は、学校で通常練習または合同練習 平日は、学校で通常練習または、近隣の学校で合同練習 3月22日(土) 慶應杯(慶應義塾大学柔道部主催):慶應義塾大学柔道場 3月23日(日) 有備館杯(一橋大学柔道部主催):講道館 3月30日(日) 千葉大杯(千葉大学柔道部主催):千葉大学	3/2(日), 6(木) 9(日), 16(日) 24(月), 31(月)		
年間を通した反省	コロナ感染症やインフルエンザ等、あらゆる感染症対策を十分にとりながら、一人一人が意識的に日頃の活動に取り組んできた。 柔道部員が3年生2人、2年生0人、1年生3人と少人数ながらも、6月栃木県開催の関東高等学校柔道大会に団体で出場、11月神奈川県開催の関東高等学校選抜柔道大会に個人で出場と結果を出した。さらに、全国大会の文武両道杯に出場し、勝利するなど、少人数ながらも考えて柔道をする成果の現れであり、確実に柔道の実力が身につけてきている。 今後も、自ら考えて取り組む姿勢を持たせ、さらに上を目指し、文武両道を全うできる生徒の育成、そして、将来世の中のために貢献できる生徒の育成をしていきたい。		教頭	校長